

# Loyalität und Zusammengehörigkeit - St. Bernhard-Hospital ehrt Jubilare

Mitarbeiter, die 15, 25 oder gar 30 Jahre in einem Unternehmen tätig sind, zeugen von Verbundenheit. In einer Zeit, ständiger Veränderungen, Herausforderungen und Neuorientierungen geprägt ist, ist das alles andere als selbstverständlich.

von Redaktion (/Nachrichten/Redaktion-au39732.html) 1. Februar 2024



**Die Jubilare im St. Bernhard-Hospital freuten sich über ihrer Ehrungen.**  
Foto: St. Bernhard-Hospital/Cordula Ma

Ingo Penner, Geschäftsführer des St. Bernhard-Hospitals in Brake, weiß das nur zu gut. „Das St. Bernhard-Hospital kann bereits auf eine über 140-jährige Geschichte zurückblicken. Ohne Menschen wie unsere Jubilare wäre dieser Weg beschwerlicher gewesen“, ist er sich sicher. In guten wie in schwierigen Zeiten. Verlässlichkeit, Zusammenhalt und Loyalität sind Eigenschaften, die heute so wichtig sind wie eh und je. Deshalb bedankte sich die Geschäftsführung im Namen aller und lud die Jubilare des Jahres 2023 zu einem gemeinsamen Essen ein.

## **Abend mit vielen Geschichten und gutem Essen**

Ein Abend mit vielen Geschichten und gutem Essen. Denn es gab tolle Zeiten im St. Bernhard-Hospital, die viel Stoff zum Erzählen boten. Doch die Geschichte geht weiter. „Wir werden auch in Zukunft unser Bestes für die Gesundheitsversorgung der Menschen in der Wesermarsch geben.“

Und Ende 2024 steht im St. Bernhard-Hospital ein besonderes Jubiläum an: Eine Kollegin wird für 45 Jahre Betriebszugehörigkeit geehrt. Das verdient Respekt. Und ein großes Dankeschön an alle Mitarbeitenden - auch die, die noch nicht ganz so lange dabei sind - für ihren unermüdlichen Einsatz.